

院内介助 担い手養成

笛吹市社協 介護制度の隙間埋める



病院内付き添いボランティアは、院内で歩行などの介助を行うとともに、待ち時間の話し相手も務める。ボランティアは登録制で、車いすの扱い方を学ぶ参加者=笛吹・八代福祉センター

笛吹市社会福祉協議会は15日、八代福祉センターで、病院内で高齢者や要支援者の付き添いを行うボランティアの養成講座を開いた。院内の付き添いは介護保険の対象外でヘルパーが付き添うことができないため、要支援者が不安なく受診できる環境を整備しようと初めて企画した。

同社協によると、院内介助を依頼する場合は、ヘルパーなどに追加料金を支払う必要があり、金銭的な負担が大きいといったケースも少なくないという。

ケアマネジャーや要支援者の家族などから同社協に要請があった場合、社協が登録者に付き添いを依頼する。

ボランティア養成講座には11人が参加。歩行介助の講座では、安全な歩き方や介助時刻でも、病院に長時間拘束されることで、仕事や家庭に支障をきたすケースも少なくない」という。

ボランティア養成講座には11人が参加。歩行介助の講座では、安全な歩き方や介助時刻でも、病院に長時間拘束されることで、仕事や家庭に支障をきたすケースも少なくない」という。

ボランティア養成講座には11人が参加。歩行介助の講座では、安全な歩き方や介助時刻では、安全な歩き方や介助時刻でも、病院に長時間拘束されることで、仕事や家庭に支障をきたすケースも少なくない」という。

ボランティア養成講座には11人が参加。歩行介助の講座では、安全な歩き方や介助時刻では、安全な歩き方や介助時刻でも、病院に長時間拘束されることで、仕事や家庭に支障をきたすケースも少なくない」という。